BANDO DE ALCALDÍA

D. FRANCISCO DAVID MARTÍNEZ CUADRADO, ALCALDE DEL AYUNTAMIENTO DE EL CUBILLO (Segovia)

HACE SABER:

La evolución de la lucha contra la pandemia durante la última semana, nos sitúa más cerca de volver a una cierta normalidad, aun cuando inevitablemente -y a ello nos deberemos acostumbrar- se tardará todavía bastante tiempo en encontrarnos en la misma situación que la anterior a la aparición de esta enfermedad.

Las últimas cifras sobre fallecidos, contagiados y altas hospitalarias, así lo confirman. Ello va permitiendo la adopción de medidas tales como permitir la salida de los niños de sus domicilios, siempre acompañados de un único familiar adulto, durante una hora al día y a no más distancia de un kilómetro, anunciándose próximas medidas sobre la posibilidad para los adultos de dar pequeños paseos o hacer deporte, por ejemplo.

No obstante, este moderado optimismo no nos puede hacer olvidar la necesidad de mantener, en su más estricto cumplimiento, las medidas restrictivas aun vigentes, y ello por cuanto que, una recaída ahora en nuevos brotes de la enfermedad, se llevaría por delante lo conseguido hasta el momento y supondría un gravísimo retroceso respecto de la situación actual, según la opinión unánime de los expertos sanitarios.

Por ello de nuevo quiero hacer un llamamiento a los vecinos de El Cubillo, a sus familiares residentes en otros municipios y a los que tienen una segunda residencia en nuestro pueblo, para resistir con fortaleza este último tramo de limitaciones que aún nos queda por pasar, para así volver cuanto antes a recuperar nuestra vida habitual o, al menos, gran parte de ella.

Lo que se hace público para general conocimiento y cumplimiento.

En El Cubillo, a la fecha de la firma digital.

EL ALCALDE,
Fdo. Francisco David Martínez Cuadrado
Firmado electrónicamente

